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记者近日在付全秀的养猪场见
到他时!已经看不到当初的重创给他
留下的痕迹了"

初涉养猪业即遭重创

付全秀于
"##$

年从某企业下
岗后回到了家中" 家里当时生活条
件很不好!还要供应两个孩子上学"

很能吃苦的他四处打工挣钱养家 "

在焦作打工期间! 付全秀发现养猪
市场行情不错!且有国家优惠政策!

是一条致富的道路" 他决定回到自
己的老家荥阳市高山镇走自己的创
业致富路"

%&&$

年 !经过前期准备 !付全
秀联系了四五户一起商量建场计
划 !共同筹措资金

"&&

多万元建场
房#买种猪" 猪场建起来了!付全秀
的美好计划开始付诸实施"

%&&'

年
是付全秀实施养猪致富梦想的第
一年 " 买来的

"&&

多头种猪放在
(&&&

多平方米的猪舍里 !猪自繁自
育!变成了

"&&&

多头" 为了随时观
察种猪繁育! 呵护幼猪! 付全秀自
己住在了猪舍里"

新繁育的
"&&&

头猪渐渐长成!

就要出栏见成效!付全秀看在眼里!

喜上心头" 可是!付全秀脸上的笑容
还没有来得及绽开! 猪群突发的疫
情让他急得差点背过气去 " 该埋的
埋 !该烧的烧 !紧锣密鼓地采取抢救
措施后!

"&&&

多头猪只留下了七八十
头 !刚刚出师养猪致富路 !付全秀便
损失了六七十万元"

科学养猪抵御风险

$付全秀虽然文化程度不高!但是
他爱钻研!肯吃苦!有不达目的不罢休
的韧劲儿% &高山镇一位抓农业的领导
这样评价付全秀" 疫情发生后!付全秀

自己亲自解剖猪的尸体!查找原因!研
究对策" 他请来专家教授来到场里现
场指导! 畜牧管理部门给他提供疫苗
和药品! 高山镇的领导给予他热情关
怀和支持! 荥阳市劳动局给他发放了
下岗职工小额贷款! 荥阳市供销社也

给了他不少的帮助" 在众人的帮助下!

付全秀又买回了优良品种猪
%&&

多
头"

经历了一次磨难 ! 付全秀在科
学养猪上更加下工夫 " 按照无公害
畜产品生产的要求 !严把饲料关 #育
种关#防疫关" 自己摸索出了提高猪
群免疫力的方法 ! 还根据一年四季
的不同情况 !钻研出了 $三防一提一
选 &养猪保健法 !$三防 &就是防病毒
病 #细菌病和血虫病 '$一提 &就是提
高猪的免疫力 '$一选 & 就是选对饲
料!科学配方" 这$三防一提一选&使
付全秀所养的猪质量提高 ! 抗病能
力和市场抗风险能力增强 ! 也自然
保障了经济效益" 今年!付全秀的养
猪场出栏商品猪

%&&&

多头 !收入近
%&&

万" 在记者采访结束时 !武陟县
一个姓赵的养猪户还给付全秀打电
话预定明年春季的

"&&

头种猪 " 付
全秀还对愿意养猪的下岗职工和困
难户无偿提供技术 #优惠提供资源 "

周围十里八村的养猪户也常请他去
做技术辅导"

为了形成规模!带动致富!付全秀
牵头成立了合作社!并于

"%

月中旬领
到了$荥阳市汇源养猪专业合作社&营
业执照"现在!付全秀正在着手申报无
公害畜产品产地产品认证"最后!这位
小学没有毕业的养猪专家总结自己成
功经验时这样说道($科学是成功的最
好保障!意志则是成功的根本基础!一
旦被打到了! 要靠坚强的意志重新站
起来% &
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名表维修

●瑞士名表维修中心 ６８０１２３５６
瑞士精修、保养，回收名表、古表

股票培训

●炒股赢利培训 ６８２６７２００
●１６０５５４４夜色撩人 １６０６６７７

郑汴路博览中心规模大车辆多

友谊驾校６６５１８１７１聘
教
练

信息热线

６５６５１８１８
６７５３３５５５
６６６６６５６５
６８７６６７７７
６３６１３３６６

大
顺

６３６８８８８８６６６６５６６６
６３８３１３８３６７２７３８８８
６３８１１１１８６５５５８８８８
６６２１２８２２６３７７７７７７
６６６９７７７７６６８１８５１５
６５７８８８８８６６３６６０５３
６３７３０２２２６３３８８８８８

吉
祥

专业搬运钢琴

二 汽 东 风 、厢 货

搬家公司

６５７８８８８８
６３６８８８８８

绿城
搬家

●起名改名大学路老店６８８７１０８６

起名改名

驾驶培训

郑州海洋不动产６６６６６６９６

房产房介 温馨提示：使用本栏目信息请供需双方

认真核实有关证明材料，签订有效法律合同。

广告垂询：６６８６５６７９６７６５５２１７发布时间：
每日正版发布!!!!!!
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注销公告

郑州中盛建筑有限公司，注

册号 ４１０１２２２１００５７４－１／１，因股东
解散，公司解体，债权、债务清理

完毕，公告注销。

公 告

李 伟 建 ， 男 ， 身 份 证 号

４１０１０２６６０９２６２５５。你无正当理由
连续旷工超过 １５日，已严重违反
郑州市自来水总公司的规章制

度，总公司按照规定于 ２００７年 １２
月２６日解除你的劳动合同。请你
于登报之日起 ３０日内到郑州市
自来水总公司人力资源部办理相

关手续，逾期不到，由本人承担一

切责任。

郑州市自来水总公司

新密市享受县级待遇离休干部，原密县教育局局长陈

明亮同志，因病医治无效，于 ２００７年 １２月 ２５日上午 ８时
２０分去世，享年８５岁。兹定于２００７年１２月３１日上午１０
时在新密市西大街办事处前士郭村举行遗体告别仪式。希

陈明亮同志生前好友届时参加。

讣 告

泣告

２００７年１２月２８日

长子：陈浩

长媳：王爱
携 兄弟姊妹

13.5

公 告
河南省新郑卷烟厂，产权证号分别为新城公字第

６３１号、４８６号、５８８号、４７８号、５２７号、２５０９号、５０５号、
３０６３号、３０６４号、３０６２号及河南省新郑县卷烟调拨站的
３幢房产产权证号分别为新城公字第 ３７３号、２４２２号、
２４２３号，本单位声明作废，如无异议，一个月后，发证机
关将予以补发。

特此公告

２００７年１２月２８日

23.5

根据国土资源部土地执法 “百日行动”的要求，现

将中牟县立案查处的违法用地单位 （人）公告如下：郑

州新天地电气工程有限责任公司、郑州市中牟县九龙镇

泡沫有限公司、郑州永康免漆装饰材料厂、郑州信联生化

科技有限公司包装分厂、郑州市家人原子灰厂、郑州炎龙

助剂有限公司、郑州众信矿山机械设备有限公司、河南瑞

丰物流有限公司、郑州卓达汽车零部件制造业有限公司、

郑州贵源科技实业有限公司、郑州联晟厨房设备有限公

司、刘新国、路晋义、杨朝峰、郑州市成泰锻造有限公

司、郑州顶新装饰材料厂、高健家具有限公司、郑州永佳

电子有限公司、河南鑫亿生物能源科技有限公司。

中牟县土地执法百日行动领导小组办公室

２００７年１２月２８日

中牟县“百日行动”土地违法案件

! "

小学没有毕业!

"&

年前又从单位下岗" 面对坎坷!付全秀没有气馁!

东拼西凑几十万元与朋友合伙办起了一个中型养猪场" 没想到
"&&&

头

成猪即将出栏!却在一夜之间遭遇了传染病!让他们血本无归"在一系列

的打击下!这个中年汉子凭着坚韧不拔的精神!坚强地挺过了最艰难的

时期" 今年!付全秀的养猪场出栏商品猪
%&&&

多头!收入近
%&&

万元"

!"#$%& '()*+,

巩义慈善事业走在全省前列
本报讯)记者 王亚楼 通讯员

李钦上 王艳玲*$感谢党! 感谢政
府++&日前 !当身患尿毒症的巩
义农民王红升从郑州市委常委#巩
义市委书记王小平手中接过

)&&&

元慈善救助金时! 泪水夺眶而出"

慈善救助在寒冬为困难群众送去
了温暖"

近年来! 巩义市把发展慈善事
业# 救助社会弱势群体作为构建和
谐巩义的重要内容去抓" 巩义市委#

市政府专门成立了巩义市慈善总
会! 各镇和有关单位相应成立了慈
善组织!并有专人负责慈善工作" 巩
义市还出台了税收优惠政策! 鼓励
企事业单位和社会组织积极参与慈

善事业" 同时把每年的
"%

月
"'

日
定为$巩义慈善日&"

在政府的号召和引导下!巩义
市的企事业单位和个人掀起了关
注和捐赠慈善事业的热潮" 豫联集
团 #恒星公司 #明泰铝业 #电力公
司 #大峪沟矿业集团 #顺源公司等
骨干企业纷纷慷慨解囊" 福利企业
更是坚持每年都拿出当年销售额
的

&*+,

捐献给慈善事业"

强力有效的措施! 有力地推动
了巩义慈善事业的发展!去年以来!

巩义市累计接收善款达到
-&&

多万
元!先后发放慈善金

$&$

万元!救助
了

"-'(

名困难群众!慈善事业走在
了全省县市的前列"

新郑获新农村电气化县称号
本报讯 )记者 党贺喜 通讯

员 高毅翠* 作为全省新农村电气
化建设试点县 )市*! 新郑市通过
加强科技投入#强化经营管理和提
高服务水平等多策并举!昨日顺利
通过省新农村电气化县建设考核
验收"

据了解! 自今年
$

月份新郑市
正式启动新农村电气化建设工作以
来! 该市克服时间紧# 任务重等困
难!科学组织#周密部署!投入大量
人力#物力#财力进行攻关"

%&&-

年!

全市建成新农村电气化乡)镇*

-

个!

电气化比例为
('*-,

'建成新农村电

气化村
"&-

个!比例为
+&*+,

'新建#

改造
(&&

伏线路
(%*-$

千米! 改造
"&

千伏线路
+*(%

千米'新建台区
$(

个!增容
)#

个!改造
+&'

个!使农村
电网和用电状况从根本上得以改
善! 为社会主义新农村建设提供了
可靠的电力保障"

昨日! 省新农村电气化县建设
考评验收组通过听取汇报# 核对资
料#现场查看等方式!对新郑市的电
网建设#供电质量#优质服务#科技
投入等方面综合考评!最终!检查验
收组认为新郑市达到电气化县考核
.

类标准"

新密兑付 )+&万元林业惠农资金
本报讯)记者 刘俊礼 通讯员

张宏涛 刘忠军*$植树造林! 绿化
荒山 !是件大好事 !政府还给咱补
偿!这可真是好上加好呀% &昨日!

新密市袁庄乡的朱大伯拿着存有
林业政策性补偿资金的存折!高兴
得合不拢嘴" 据悉!新密市认真落
实林业惠农政策!已向广大农民及
时兑付了林业政策性配套资金共
)+&*"

万元"

落实林业惠农政策 ! 巩固造
林绿化成果 ! 是加快生态文明建

设步伐重要举措 ! 该市高度重视
林业政策性补偿资金兑付工作 !

早部署 !早安排 !将涉及补偿范围
的嵩山山脉水源涵养林工程 #郑
少高速公路通道绿化工程 # 风沙
源生态治理工程 # 苗木基地建设
工程和省级道路绿化工程等五项
工程进行量化分解 !分包到人 !加
快了工作进度 !截至目前 !该市林
业惠农资金涉及的

"$

个乡镇 !

"$&

余个行政村的补偿工作已全
部到位 "

-./0123456789:"

!水里淘金"引来八方客

本报讯)记者 谢庆 通讯员 海勤 红梅*连着忙
活了四五天的荥阳市乔楼镇楚楼水库鱼塘主李丙军
昨日终于松了一口气! 为韩国客商准备的

+

吨鲫鱼
已经通过贸易公司顺利到达了天津港口! 很快就能
上到韩国人的餐桌上"$现在我就只等着数钱了"&李
丙军心里的兴奋劲都不由自主地表现在了脸上"

荥阳市乔楼镇境内有楚楼#丁店两座中型水库!

可开发利用水域面积近
%&&&

亩!发展渔业具有得天
独厚的条件"近年来!该镇党委政府盯住$水&字做文
章!引导水库周边的聂楼#付河#孙砦#陈砦四个村的
群众走$渔业为主#特色为辅#三产配套&的蓝天碧水
大生态圈循环模式!建成一个集水文化#渔文化与旅
游业为一体的观光生态渔业休闲基地"

乔楼镇科学规划水域! 因地制宜发展网箱养
鱼# 拦网养鱼# 库湾养鱼# 池塘养鱼! 引导渔民优
化渔业结构! 扩大养殖面积! 将养殖种类扩大到二
十多个品种! 改变了过去品种单一# 上市期短# 竞
争力弱的局面" 如今! 在这里饲养的澎泽鲫鱼连续
四年出口韩国! 鱼成功打入美国市场! 年创汇近
$&

万美元" 同时!咬住$绿色&不放松!保证了水产品
品质! 水产养殖被确定为郑州市无公害水产养殖基
地!绿色无公害成为乔楼渔业响当当的金字招牌"

为拓宽渔业增收空间!拉长产业链条!乔楼镇还
发展出了观光休闲渔业" 他们按照$园林化布局#规
模化设施#标准化养殖#科学化管理&的目标!引进建
成了

(

个集观光#垂钓#餐饮#体验#水上游乐为一体
的综合生态旅游园区! 利用水库秀美的风光和多门
类服务!吸引八方游客!全镇以渔业为主的休闲旅游
年收入达到

+&&

万元"

目前! 该镇养殖户人均水产养殖面积达到
'

亩
多!水产品产量达到

"&&

万公斤!渔业产值近千万元"

;<=>? @<ABC

超化镇!变身"卫生镇
本报讯 )记者 刘俊礼 通

讯员 杨建敏 *今年以来 !新密
市超化镇以创建卫生镇为突
破口 !不断加大基础设施投入
力度 ! 镇区环境得到显著改
善 !在去年创建成为郑州市卫
生乡镇的基础上 !日前又顺利
通过了 $河南省卫生乡镇 &的
检查验收"

要改善镇区环境 ! 从源
头上治理污染是关键 " 通过
大力开展耐材企业环保综合
整治 ! 全镇耐火材料企业由
原来的

%&&

余家缩减到现在
的

"&'

家 ! 建成了近百条隧
道窑和近百座煤气发生炉 !

企业全部由燃煤改为燃气 !科
技含量大大提高 ! 生产能力

进一步扩大 ! 企业效益提高
了 ! 超化环境也得到了极大
的改善 "

近两年来 ! 超化镇千方
百计筹措资金近亿元 ! 重点
规 划 了 一 大 批 综 合 改 造 工
程 ! 建起了绥洧广场和绥水
河河西游园 ! 完善了镇区供
排水工程 !安装路灯

+&&

盏 !

建设高标准公厕
(

座 ! 垃圾
中转站

+

座 !设置垃圾箱 #果
皮箱近

%&&

个 ! 栽植大叶女
贞 #黄杨 #法桐 #垂柳等苗木
"$

万株 ! 新增绿地
+

万平方
米 !镇区居住环境明显改善 !

深受广大群众好评 "
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巩义中小企业飞跃发展
本报讯 )记者 梁晓 赵文

静* 记者昨日从巩义市中小企
业局了解到!

%&&-

年巩义市着
力加快工业园区建设# 大力培
育优势行业和龙头企业! 新增
非公有经济组织

"%-%

个!带动
就业人数增加

"&+"

人!预计完
成增加值

%+%

亿元"

据了解 !

&-

年 !巩义市中
小企业呈现出发展速度快 #质
量好#效益高#后劲足的势头 !

目前全市共有非公有经济组
织

%#&--

个 !

%&&-

年 新 增
"%-%

个 ' 实 现 就 业
%%#"%#

人!新增
"&+"

人 '各类非公有
制经济组织今年预计完成增
加 值

%+%

亿 元 ! 同 比 增 长
%+*(,

! 预计完成销售收入
-%)

亿元!同比增长
%(*',

'中
小企业新建 #续建大小工业项
目

('"

项 ! 已经竣工
+$)

项 !

预计累计完成投资
-'

亿元 "

豫联
%/+&

万千瓦机组# 鑫旺
电厂 #万达铝业

"0"

热轧 #维
雪啤酒 #今麦郎饮品等一批重
点项目现已建成"

在中小企业发展迅速和规
模快速递增的同时! 企业上市
和战略重组也进展显著"

%&&-

年!巩义市上市企业新增
+

家!

总数已达
'

家' 尤其是企业战
略重组实现了新突破! 豫联与
马扣集团合作! 永通与香港南
洋矿业合资! 鑫旺集团与河南
有色金属控股#神火集团#中孚
实业重组项目以及顺原集团与
永煤集团等合作项目的成功实
施!为打造大型企业集团!促进
巩义市率先跨越发展打下了坚
实的基础"

TUVWXYZ[\]^_]`abcdefgh

/!0万元整治嵩岳寺塔周边环境
本报讯)记者 孟斌 实习生 周

力凡* 明年嵩岳寺塔将以崭新面貌
迎接八方游客"昨日!记者从郑州市
发改委获悉! 我市抢救性文物保护
设施建设项目,,,嵩岳寺塔环境综
合整治获得国家资金支持! 计划投
资

)-$

万元"

嵩岳寺塔属全国重点文物保护
单位! 位于登封市城西北

$

公里处
嵩山南麓峻极峰下嵩岳寺内! 初建
于北魏正光四年 )公元

$%+

年*!塔
顶重修于唐" 该塔历经

"(&&

多年风

雨侵蚀!仍巍然屹立!是中国现存最
早的砖塔!也是全国古塔中的孤例"

本次国家安排预算内专项资金
$%$

万元!单位自筹
+$&

万元!用于嵩岳
寺塔环境综合整治" 计划拆迁周边
(&

户居民! 总拆迁面积
-$&&

平方
米'建设入口广场和休闲广场!总建
筑面积

$$&&

平方米'停车位
#&

个!

占地面积
(&-&

平方米'新建安防监
控室!建筑面积

'&&

平方米!配置安
防监控系统一套'绿化面积

))&&

平
方米"

!"#$%&'

本报记者 谢 庆 通讯员 赵希金 王利军 文
!

图

记者近日在付全秀的养猪场见
到他时!已经看不到当初的重创给他
留下的痕迹了"

初涉养猪业即遭重创

付全秀于
"##$

年从某企业下
岗后回到了家中" 家里当时生活条
件很不好!还要供应两个孩子上学"

很能吃苦的他四处打工挣钱养家 "

在焦作打工期间! 付全秀发现养猪
市场行情不错!且有国家优惠政策!

是一条致富的道路" 他决定回到自
己的老家荥阳市高山镇走自己的创
业致富路"

%&&$

年 !经过前期准备 !付全
秀联系了四五户一起商量建场计
划 !共同筹措资金

"&&

多万元建场
房#买种猪" 猪场建起来了!付全秀
的美好计划开始付诸实施"

%&&'

年
是付全秀实施养猪致富梦想的第
一年 " 买来的

"&&

多头种猪放在
(&&&

多平方米的猪舍里 !猪自繁自
育!变成了

"&&&

多头" 为了随时观
察种猪繁育! 呵护幼猪! 付全秀自
己住在了猪舍里"

新繁育的
"&&&

头猪渐渐长成!

就要出栏见成效!付全秀看在眼里!

喜上心头" 可是!付全秀脸上的笑容
还没有来得及绽开! 猪群突发的疫
情让他急得差点背过气去 " 该埋的
埋 !该烧的烧 !紧锣密鼓地采取抢救
措施后!

"&&&

多头猪只留下了七八十
头 !刚刚出师养猪致富路 !付全秀便
损失了六七十万元"

科学养猪抵御风险

$付全秀虽然文化程度不高!但是
他爱钻研!肯吃苦!有不达目的不罢休
的韧劲儿% &高山镇一位抓农业的领导
这样评价付全秀" 疫情发生后!付全秀

自己亲自解剖猪的尸体!查找原因!研
究对策" 他请来专家教授来到场里现
场指导! 畜牧管理部门给他提供疫苗
和药品! 高山镇的领导给予他热情关
怀和支持! 荥阳市劳动局给他发放了
下岗职工小额贷款! 荥阳市供销社也

给了他不少的帮助" 在众人的帮助下!

付全秀又买回了优良品种猪
%&&

多
头"

经历了一次磨难 ! 付全秀在科
学养猪上更加下工夫 " 按照无公害
畜产品生产的要求 !严把饲料关 #育
种关#防疫关" 自己摸索出了提高猪
群免疫力的方法 ! 还根据一年四季
的不同情况 !钻研出了 $三防一提一
选 &养猪保健法 !$三防 &就是防病毒
病 #细菌病和血虫病 '$一提 &就是提
高猪的免疫力 '$一选 & 就是选对饲
料!科学配方" 这$三防一提一选&使
付全秀所养的猪质量提高 ! 抗病能
力和市场抗风险能力增强 ! 也自然
保障了经济效益" 今年!付全秀的养
猪场出栏商品猪

%&&&

多头 !收入近
%&&

万" 在记者采访结束时 !武陟县
一个姓赵的养猪户还给付全秀打电
话预定明年春季的

"&&

头种猪 " 付
全秀还对愿意养猪的下岗职工和困
难户无偿提供技术 #优惠提供资源 "

周围十里八村的养猪户也常请他去
做技术辅导"

为了形成规模!带动致富!付全秀
牵头成立了合作社!并于

"%

月中旬领
到了$荥阳市汇源养猪专业合作社&营
业执照"现在!付全秀正在着手申报无
公害畜产品产地产品认证"最后!这位
小学没有毕业的养猪专家总结自己成
功经验时这样说道($科学是成功的最
好保障!意志则是成功的根本基础!一
旦被打到了! 要靠坚强的意志重新站
起来% &

!"#$%& '()i+,

巩义慈善事业走在全省前列
本报讯)记者 王亚楼 通讯员

李钦上 王艳玲*$感谢党! 感谢政
府++&日前 !当身患尿毒症的巩
义农民王红升从郑州市委常委#巩
义市委书记王小平手中接过

)&&&

元慈善救助金时! 泪水夺眶而出"

慈善救助在寒冬为困难群众送去
了温暖"

近年来! 巩义市把发展慈善事
业# 救助社会弱势群体作为构建和
谐巩义的重要内容去抓" 巩义市委#

市政府专门成立了巩义市慈善总
会! 各镇和有关单位相应成立了慈
善组织!并有专人负责慈善工作" 巩
义市还出台了税收优惠政策! 鼓励
企事业单位和社会组织积极参与慈

善事业" 同时把每年的
"%

月
"'

日
定为$巩义慈善日&"

在政府的号召和引导下!巩义
市的企事业单位和个人掀起了关
注和捐赠慈善事业的热潮" 豫联集
团 #恒星公司 #明泰铝业 #电力公
司 #大峪沟矿业集团 #顺源公司等
骨干企业纷纷慷慨解囊" 福利企业
更是坚持每年都拿出当年销售额
的

&*+,

捐献给慈善事业"

强力有效的措施! 有力地推动
了巩义慈善事业的发展!去年以来!

巩义市累计接收善款达到
-&&

多万
元!先后发放慈善金

$&$

万元!救助
了

"-'(

名困难群众!慈善事业走在
了全省县市的前列"

新郑获新农村电气化县称号
本报讯 )记者 党贺喜 通讯

员 高毅翠* 作为全省新农村电气
化建设试点县 )市*! 新郑市通过
加强科技投入#强化经营管理和提
高服务水平等多策并举!昨日顺利
通过省新农村电气化县建设考核
验收"

据了解! 自今年
$

月份新郑市
正式启动新农村电气化建设工作以
来! 该市克服时间紧# 任务重等困
难!科学组织#周密部署!投入大量
人力#物力#财力进行攻关"

%&&-

年!

全市建成新农村电气化乡)镇*

-

个!

电气化比例为
('*-,

'建成新农村电

气化村
"&-

个!比例为
+&*+,

'新建#

改造
(&&

伏线路
(%*-$

千米! 改造
"&

千伏线路
+*(%

千米'新建台区
$(

个!增容
)#

个!改造
+&'

个!使农村
电网和用电状况从根本上得以改
善! 为社会主义新农村建设提供了
可靠的电力保障"

昨日! 省新农村电气化县建设
考评验收组通过听取汇报# 核对资
料#现场查看等方式!对新郑市的电
网建设#供电质量#优质服务#科技
投入等方面综合考评!最终!检查验
收组认为新郑市达到电气化县考核
.

类标准"

新密兑付 )+&万元林业惠农资金
本报讯)记者 刘俊礼 通讯员

张宏涛 刘忠军*$植树造林! 绿化
荒山 !是件大好事 !政府还给咱补
偿!这可真是好上加好呀% &昨日!

新密市袁庄乡的朱大伯拿着存有
林业政策性补偿资金的存折!高兴
得合不拢嘴" 据悉!新密市认真落
实林业惠农政策!已向广大农民及
时兑付了林业政策性配套资金共
)+&*"

万元"

落实林业惠农政策 ! 巩固造
林绿化成果 ! 是加快生态文明建

设步伐重要举措 ! 该市高度重视
林业政策性补偿资金兑付工作 !

早部署 !早安排 !将涉及补偿范围
的嵩山山脉水源涵养林工程 #郑
少高速公路通道绿化工程 # 风沙
源生态治理工程 # 苗木基地建设
工程和省级道路绿化工程等五项
工程进行量化分解 !分包到人 !加
快了工作进度 !截至目前 !该市林
业惠农资金涉及的

"$

个乡镇 !

"$&

余个行政村的补偿工作已全
部到位 "

-./01j3k56789:"

!水里淘金"引来八方客

本报讯)记者 谢庆 通讯员 海勤 红梅*连着忙
活了四五天的荥阳市乔楼镇楚楼水库鱼塘主李丙军
昨日终于松了一口气! 为韩国客商准备的

+

吨鲫鱼
已经通过贸易公司顺利到达了天津港口! 很快就能
上到韩国人的餐桌上"$现在我就只等着数钱了"&李
丙军心里的兴奋劲都不由自主地表现在了脸上"

荥阳市乔楼镇境内有楚楼#丁店两座中型水库!

可开发利用水域面积近
%&&&

亩!发展渔业具有得天
独厚的条件"近年来!该镇党委政府盯住$水&字做文
章!引导水库周边的聂楼#付河#孙砦#陈砦四个村的
群众走$渔业为主#特色为辅#三产配套&的蓝天碧水
大生态圈循环模式!建成一个集水文化#渔文化与旅
游业为一体的观光生态渔业休闲基地"

乔楼镇科学规划水域! 因地制宜发展网箱养
鱼# 拦网养鱼# 库湾养鱼# 池塘养鱼! 引导渔民优
化渔业结构! 扩大养殖面积! 将养殖种类扩大到二
十多个品种! 改变了过去品种单一# 上市期短# 竞
争力弱的局面" 如今! 在这里饲养的澎泽鲫鱼连续
四年出口韩国! 鱼成功打入美国市场! 年创汇近
$&

万美元" 同时!咬住$绿色&不放松!保证了水产品
品质! 水产养殖被确定为郑州市无公害水产养殖基
地!绿色无公害成为乔楼渔业响当当的金字招牌"

为拓宽渔业增收空间!拉长产业链条!乔楼镇还
发展出了观光休闲渔业" 他们按照$园林化布局#规
模化设施#标准化养殖#科学化管理&的目标!引进建
成了

(

个集观光#垂钓#餐饮#体验#水上游乐为一体
的综合生态旅游园区! 利用水库秀美的风光和多门
类服务!吸引八方游客!全镇以渔业为主的休闲旅游
年收入达到

+&&

万元"

目前! 该镇养殖户人均水产养殖面积达到
'

亩
多!水产品产量达到

"&&

万公斤!渔业产值近千万元"

;<=>? @<ABC

超化镇!变身"卫生镇
本报讯 )记者 刘俊礼 通

讯员 杨建敏 *今年以来 !新密
市超化镇以创建卫生镇为突
破口 !不断加大基础设施投入
力度 ! 镇区环境得到显著改
善 !在去年创建成为郑州市卫
生乡镇的基础上 !日前又顺利
通过了 $河南省卫生乡镇 &的
检查验收"

要改善镇区环境 ! 从源
头上治理污染是关键 " 通过
大力开展耐材企业环保综合
整治 ! 全镇耐火材料企业由
原来的

%&&

余家缩减到现在
的

"&'

家 ! 建成了近百条隧
道窑和近百座煤气发生炉 !

企业全部由燃煤改为燃气 !科
技含量大大提高 ! 生产能力

进一步扩大 ! 企业效益提高
了 ! 超化环境也得到了极大
的改善 "

近两年来 ! 超化镇千方
百计筹措资金近亿元 ! 重点
规 划 了 一 大 批 综 合 改 造 工
程 ! 建起了绥洧广场和绥水
河河西游园 ! 完善了镇区供
排水工程 !安装路灯

+&&

盏 !

建设高标准公厕
(

座 ! 垃圾
中转站

+

座 !设置垃圾箱 #果
皮箱近

%&&

个 ! 栽植大叶女
贞 #黄杨 #法桐 #垂柳等苗木
"$

万株 ! 新增绿地
+

万平方
米 !镇区居住环境明显改善 !

深受广大群众好评 "
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巩义中小企业飞跃发展
本报讯 )记者 梁晓 赵文

静* 记者昨日从巩义市中小企
业局了解到!

%&&-

年巩义市着
力加快工业园区建设# 大力培
育优势行业和龙头企业! 新增
非公有经济组织

"%-%

个!带动
就业人数增加

"&+"

人!预计完
成增加值

%+%

亿元"

据了解 !

&-

年 !巩义市中
小企业呈现出发展速度快 #质
量好#效益高#后劲足的势头 !

目前全市共有非公有经济组
织

%#&--

个 !

%&&-

年 新 增
"%-%

个 ' 实 现 就 业
%%#"%#

人!新增
"&+"

人 '各类非公有
制经济组织今年预计完成增
加 值

%+%

亿 元 ! 同 比 增 长
%+*(,

! 预计完成销售收入
-%)

亿元!同比增长
%(*',

'中
小企业新建 #续建大小工业项
目

('"

项 ! 已经竣工
+$)

项 !

预计累计完成投资
-'

亿元 "

豫联
%/+&

万千瓦机组# 鑫旺
电厂 #万达铝业

"0"

热轧 #维
雪啤酒 #今麦郎饮品等一批重
点项目现已建成"

在中小企业发展迅速和规
模快速递增的同时! 企业上市
和战略重组也进展显著"

%&&-

年!巩义市上市企业新增
+

家!

总数已达
'

家' 尤其是企业战
略重组实现了新突破! 豫联与
马扣集团合作! 永通与香港南
洋矿业合资! 鑫旺集团与河南
有色金属控股#神火集团#中孚
实业重组项目以及顺原集团与
永煤集团等合作项目的成功实
施!为打造大型企业集团!促进
巩义市率先跨越发展打下了坚
实的基础"

TUVWXYZ[\]^_]`abcdefgh

/10万元整治嵩岳寺塔周边环境
本报讯)记者 孟斌 实习生 周

力凡* 明年嵩岳寺塔将以崭新面貌
迎接八方游客"昨日!记者从郑州市
发改委获悉! 我市抢救性文物保护
设施建设项目,,,嵩岳寺塔环境综
合整治获得国家资金支持! 计划投
资

)-$

万元"

嵩岳寺塔属全国重点文物保护
单位! 位于登封市城西北

$

公里处
嵩山南麓峻极峰下嵩岳寺内! 初建
于北魏正光四年 )公元

$%+

年*!塔
顶重修于唐" 该塔历经

"(&&

多年风

雨侵蚀!仍巍然屹立!是中国现存最
早的砖塔!也是全国古塔中的孤例"

本次国家安排预算内专项资金
$%$

万元!单位自筹
+$&

万元!用于嵩岳
寺塔环境综合整治" 计划拆迁周边
(&

户居民! 总拆迁面积
-$&&

平方
米'建设入口广场和休闲广场!总建
筑面积

$$&&

平方米'停车位
#&

个!

占地面积
(&-&

平方米'新建安防监
控室!建筑面积

'&&

平方米!配置安
防监控系统一套'绿化面积

))&&

平
方米"

!"#$%&'

本报记者 谢 庆 通讯员 赵希金 王利军 文
!

图

记者近日在付全秀的养猪场见
到他时!已经看不到当初的重创给他
留下的痕迹了"

初涉养猪业即遭重创

付全秀于
"##$

年从某企业下
岗后回到了家中" 家里当时生活条
件很不好!还要供应两个孩子上学"

很能吃苦的他四处打工挣钱养家 "

在焦作打工期间! 付全秀发现养猪
市场行情不错!且有国家优惠政策!

是一条致富的道路" 他决定回到自
己的老家荥阳市高山镇走自己的创
业致富路"

%&&$

年 !经过前期准备 !付全
秀联系了四五户一起商量建场计
划 !共同筹措资金

"&&

多万元建场
房#买种猪" 猪场建起来了!付全秀
的美好计划开始付诸实施"

%&&'

年
是付全秀实施养猪致富梦想的第
一年 " 买来的

"&&

多头种猪放在
(&&&

多平方米的猪舍里 !猪自繁自
育!变成了

"&&&

多头" 为了随时观
察种猪繁育! 呵护幼猪! 付全秀自
己住在了猪舍里"

新繁育的
"&&&

头猪渐渐长成!

就要出栏见成效!付全秀看在眼里!

喜上心头" 可是!付全秀脸上的笑容
还没有来得及绽开! 猪群突发的疫
情让他急得差点背过气去 " 该埋的
埋 !该烧的烧 !紧锣密鼓地采取抢救
措施后!

"&&&

多头猪只留下了七八十
头 !刚刚出师养猪致富路 !付全秀便
损失了六七十万元"

科学养猪抵御风险

$付全秀虽然文化程度不高!但是
他爱钻研!肯吃苦!有不达目的不罢休
的韧劲儿% &高山镇一位抓农业的领导
这样评价付全秀" 疫情发生后!付全秀

自己亲自解剖猪的尸体!查找原因!研
究对策" 他请来专家教授来到场里现
场指导! 畜牧管理部门给他提供疫苗
和药品! 高山镇的领导给予他热情关
怀和支持! 荥阳市劳动局给他发放了
下岗职工小额贷款! 荥阳市供销社也

给了他不少的帮助" 在众人的帮助下!

付全秀又买回了优良品种猪
%&&

多
头"

经历了一次磨难 ! 付全秀在科
学养猪上更加下工夫 " 按照无公害
畜产品生产的要求 !严把饲料关 #育
种关#防疫关" 自己摸索出了提高猪
群免疫力的方法 ! 还根据一年四季
的不同情况 !钻研出了 $三防一提一
选 &养猪保健法 !$三防 &就是防病毒
病 #细菌病和血虫病 '$一提 &就是提
高猪的免疫力 '$一选 & 就是选对饲
料!科学配方" 这$三防一提一选&使
付全秀所养的猪质量提高 ! 抗病能
力和市场抗风险能力增强 ! 也自然
保障了经济效益" 今年!付全秀的养
猪场出栏商品猪

%&&&

多头 !收入近
%&&

万" 在记者采访结束时 !武陟县
一个姓赵的养猪户还给付全秀打电
话预定明年春季的

"&&

头种猪 " 付
全秀还对愿意养猪的下岗职工和困
难户无偿提供技术 #优惠提供资源 "

周围十里八村的养猪户也常请他去
做技术辅导"

为了形成规模!带动致富!付全秀
牵头成立了合作社!并于

"%

月中旬领
到了$荥阳市汇源养猪专业合作社&营
业执照"现在!付全秀正在着手申报无
公害畜产品产地产品认证"最后!这位
小学没有毕业的养猪专家总结自己成
功经验时这样说道($科学是成功的最
好保障!意志则是成功的根本基础!一
旦被打到了! 要靠坚强的意志重新站
起来% &

!"#$%& '(li+,

巩义慈善事业走在全省前列
本报讯)记者 王亚楼 通讯员

李钦上 王艳玲*$感谢党! 感谢政
府++&日前 !当身患尿毒症的巩
义农民王红升从郑州市委常委#巩
义市委书记王小平手中接过

)&&&

元慈善救助金时! 泪水夺眶而出"

慈善救助在寒冬为困难群众送去
了温暖"

近年来! 巩义市把发展慈善事
业# 救助社会弱势群体作为构建和
谐巩义的重要内容去抓" 巩义市委#

市政府专门成立了巩义市慈善总
会! 各镇和有关单位相应成立了慈
善组织!并有专人负责慈善工作" 巩
义市还出台了税收优惠政策! 鼓励
企事业单位和社会组织积极参与慈

善事业" 同时把每年的
"%

月
"'

日
定为$巩义慈善日&"

在政府的号召和引导下!巩义
市的企事业单位和个人掀起了关
注和捐赠慈善事业的热潮" 豫联集
团 #恒星公司 #明泰铝业 #电力公
司 #大峪沟矿业集团 #顺源公司等
骨干企业纷纷慷慨解囊" 福利企业
更是坚持每年都拿出当年销售额
的

&*+,

捐献给慈善事业"

强力有效的措施! 有力地推动
了巩义慈善事业的发展!去年以来!

巩义市累计接收善款达到
-&&

多万
元!先后发放慈善金

$&$

万元!救助
了

"-'(

名困难群众!慈善事业走在
了全省县市的前列"

新郑获新农村电气化县称号
本报讯 )记者 党贺喜 通讯

员 高毅翠* 作为全省新农村电气
化建设试点县 )市*! 新郑市通过
加强科技投入#强化经营管理和提
高服务水平等多策并举!昨日顺利
通过省新农村电气化县建设考核
验收"

据了解! 自今年
$

月份新郑市
正式启动新农村电气化建设工作以
来! 该市克服时间紧# 任务重等困
难!科学组织#周密部署!投入大量
人力#物力#财力进行攻关"

%&&-

年!

全市建成新农村电气化乡)镇*

-

个!

电气化比例为
('*-,

'建成新农村电

气化村
"&-

个!比例为
+&*+,

'新建#

改造
(&&

伏线路
(%*-$

千米! 改造
"&

千伏线路
+*(%

千米'新建台区
$(

个!增容
)#

个!改造
+&'

个!使农村
电网和用电状况从根本上得以改
善! 为社会主义新农村建设提供了
可靠的电力保障"

昨日! 省新农村电气化县建设
考评验收组通过听取汇报# 核对资
料#现场查看等方式!对新郑市的电
网建设#供电质量#优质服务#科技
投入等方面综合考评!最终!检查验
收组认为新郑市达到电气化县考核
.

类标准"

新密兑付 )+&万元林业惠农资金
本报讯)记者 刘俊礼 通讯员

张宏涛 刘忠军*$植树造林! 绿化
荒山 !是件大好事 !政府还给咱补
偿!这可真是好上加好呀% &昨日!

新密市袁庄乡的朱大伯拿着存有
林业政策性补偿资金的存折!高兴
得合不拢嘴" 据悉!新密市认真落
实林业惠农政策!已向广大农民及
时兑付了林业政策性配套资金共
)+&*"

万元"

落实林业惠农政策 ! 巩固造
林绿化成果 ! 是加快生态文明建

设步伐重要举措 ! 该市高度重视
林业政策性补偿资金兑付工作 !

早部署 !早安排 !将涉及补偿范围
的嵩山山脉水源涵养林工程 #郑
少高速公路通道绿化工程 # 风沙
源生态治理工程 # 苗木基地建设
工程和省级道路绿化工程等五项
工程进行量化分解 !分包到人 !加
快了工作进度 !截至目前 !该市林
业惠农资金涉及的

"$

个乡镇 !

"$&

余个行政村的补偿工作已全
部到位 "

-./01j3k56789:"

!水里淘金"引来八方客

本报讯)记者 谢庆 通讯员 海勤 红梅*连着忙
活了四五天的荥阳市乔楼镇楚楼水库鱼塘主李丙军
昨日终于松了一口气! 为韩国客商准备的

+

吨鲫鱼
已经通过贸易公司顺利到达了天津港口! 很快就能
上到韩国人的餐桌上"$现在我就只等着数钱了"&李
丙军心里的兴奋劲都不由自主地表现在了脸上"

荥阳市乔楼镇境内有楚楼#丁店两座中型水库!

可开发利用水域面积近
%&&&

亩!发展渔业具有得天
独厚的条件"近年来!该镇党委政府盯住$水&字做文
章!引导水库周边的聂楼#付河#孙砦#陈砦四个村的
群众走$渔业为主#特色为辅#三产配套&的蓝天碧水
大生态圈循环模式!建成一个集水文化#渔文化与旅
游业为一体的观光生态渔业休闲基地"

乔楼镇科学规划水域! 因地制宜发展网箱养
鱼# 拦网养鱼# 库湾养鱼# 池塘养鱼! 引导渔民优
化渔业结构! 扩大养殖面积! 将养殖种类扩大到二
十多个品种! 改变了过去品种单一# 上市期短# 竞
争力弱的局面" 如今! 在这里饲养的澎泽鲫鱼连续
四年出口韩国! 鱼成功打入美国市场! 年创汇近
$&

万美元" 同时!咬住$绿色&不放松!保证了水产品
品质! 水产养殖被确定为郑州市无公害水产养殖基
地!绿色无公害成为乔楼渔业响当当的金字招牌"

为拓宽渔业增收空间!拉长产业链条!乔楼镇还
发展出了观光休闲渔业" 他们按照$园林化布局#规
模化设施#标准化养殖#科学化管理&的目标!引进建
成了

(

个集观光#垂钓#餐饮#体验#水上游乐为一体
的综合生态旅游园区! 利用水库秀美的风光和多门
类服务!吸引八方游客!全镇以渔业为主的休闲旅游
年收入达到

+&&

万元"

目前! 该镇养殖户人均水产养殖面积达到
'

亩
多!水产品产量达到

"&&

万公斤!渔业产值近千万元"
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超化镇!变身"卫生镇
本报讯 )记者 刘俊礼 通

讯员 杨建敏 *今年以来 !新密
市超化镇以创建卫生镇为突
破口 !不断加大基础设施投入
力度 ! 镇区环境得到显著改
善 !在去年创建成为郑州市卫
生乡镇的基础上 !日前又顺利
通过了 $河南省卫生乡镇 &的
检查验收"

要改善镇区环境 ! 从源
头上治理污染是关键 " 通过
大力开展耐材企业环保综合
整治 ! 全镇耐火材料企业由
原来的

%&&

余家缩减到现在
的

"&'

家 ! 建成了近百条隧
道窑和近百座煤气发生炉 !

企业全部由燃煤改为燃气 !科
技含量大大提高 ! 生产能力

进一步扩大 ! 企业效益提高
了 ! 超化环境也得到了极大
的改善 "

近两年来 ! 超化镇千方
百计筹措资金近亿元 ! 重点
规 划 了 一 大 批 综 合 改 造 工
程 ! 建起了绥洧广场和绥水
河河西游园 ! 完善了镇区供
排水工程 !安装路灯

+&&

盏 !

建设高标准公厕
(

座 ! 垃圾
中转站

+

座 !设置垃圾箱 #果
皮箱近

%&&

个 ! 栽植大叶女
贞 #黄杨 #法桐 #垂柳等苗木
"$

万株 ! 新增绿地
+

万平方
米 !镇区居住环境明显改善 !

深受广大群众好评 "
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巩义中小企业飞跃发展
本报讯 )记者 梁晓 赵文

静* 记者昨日从巩义市中小企
业局了解到!

%&&-

年巩义市着
力加快工业园区建设# 大力培
育优势行业和龙头企业! 新增
非公有经济组织

"%-%

个!带动
就业人数增加

"&+"

人!预计完
成增加值

%+%

亿元"

据了解 !

&-

年 !巩义市中
小企业呈现出发展速度快 #质
量好#效益高#后劲足的势头 !

目前全市共有非公有经济组
织

%#&--

个 !

%&&-

年 新 增
"%-%

个 ' 实 现 就 业
%%#"%#

人!新增
"&+"

人 '各类非公有
制经济组织今年预计完成增
加 值

%+%

亿 元 ! 同 比 增 长
%+*(,

! 预计完成销售收入
-%)

亿元!同比增长
%(*',

'中
小企业新建 #续建大小工业项
目

('"

项 ! 已经竣工
+$)

项 !

预计累计完成投资
-'

亿元 "

豫联
%/+&

万千瓦机组# 鑫旺
电厂 #万达铝业

"0"

热轧 #维
雪啤酒 #今麦郎饮品等一批重
点项目现已建成"

在中小企业发展迅速和规
模快速递增的同时! 企业上市
和战略重组也进展显著"

%&&-

年!巩义市上市企业新增
+

家!

总数已达
'

家' 尤其是企业战
略重组实现了新突破! 豫联与
马扣集团合作! 永通与香港南
洋矿业合资! 鑫旺集团与河南
有色金属控股#神火集团#中孚
实业重组项目以及顺原集团与
永煤集团等合作项目的成功实
施!为打造大型企业集团!促进
巩义市率先跨越发展打下了坚
实的基础"
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/20万元整治嵩岳寺塔周边环境
本报讯)记者 孟斌 实习生 周

力凡* 明年嵩岳寺塔将以崭新面貌
迎接八方游客"昨日!记者从郑州市
发改委获悉! 我市抢救性文物保护
设施建设项目,,,嵩岳寺塔环境综
合整治获得国家资金支持! 计划投
资

)-$

万元"

嵩岳寺塔属全国重点文物保护
单位! 位于登封市城西北

$

公里处
嵩山南麓峻极峰下嵩岳寺内! 初建
于北魏正光四年 )公元

$%+

年*!塔
顶重修于唐" 该塔历经

"(&&

多年风

雨侵蚀!仍巍然屹立!是中国现存最
早的砖塔!也是全国古塔中的孤例"

本次国家安排预算内专项资金
$%$

万元!单位自筹
+$&

万元!用于嵩岳
寺塔环境综合整治" 计划拆迁周边
(&

户居民! 总拆迁面积
-$&&

平方
米'建设入口广场和休闲广场!总建
筑面积

$$&&

平方米'停车位
#&

个!

占地面积
(&-&

平方米'新建安防监
控室!建筑面积

'&&

平方米!配置安
防监控系统一套'绿化面积

))&&

平
方米"

鲜回


